

ZULIEFERER Oberösterreichische Fensterbänke für Polen und Frankfurter Flughafen

29.11.2010 11:55

Helopal, heimischer Anbieter von Fensterbänken aus Gussmarmor, kann zwei namhafte Referenzaufträge vorweisen: Bauherren der Erweiterung des Frankfurter Flughafens und der Sendezentrale des öffentlich-rechtlichen Fernsehens in Polen haben sich für Produkte der Österreicher entschieden.



© helopal

Das Gebäude von Telewizja Polska in Warschau.

helopal, der Marktführer für Fensterbänke aus Gussmarmor, ist Projektpartner bei internationalen Referenzprojekten wie dem Zubau des Frankfurter Flughafens oder dem Neubau des öffentlich-rechtlichen Fernsehsenders Telewizja Polska in Warschau.

Das österreichische Unternehmen helopal liefert Produkte an den größten deutschen Flughafen: Beim Neubau des Logistikzentrums am Frankfurter Fraport kamen Fensterbänke von helopal zum Einsatz.

Auch in Polen liefert der Hersteller Fensterbänke für den Neubau der Sendezentrale des öffentlich-rechtlichen Fernsehens, der Telewizja Polska.

Marmormehl, Polyesterharz und Farbpigmente

helopal stellt seit 1973 Fensterbänke aus Gussmarmor her und ist mittlerweile nach eigenen Angaben Marktführer in Österreich. Der Hersteller beschreibt die Vorteile des Werkstoffes als pflegeleicht, witterungsbeständig, gut isolierend und ist leicht zu verarbeiten.

Gussmarmor besteht zu 80 Prozent aus natürlichem Marmormehl, das mit Polyesterharz und Farbpigmenten zu Fensterbänken gegossen wird.

Europaweit beschäftigt die helopal-Gruppe 360 Mitarbeiter. Zur Markenfamilie gehören neben der Dachmarke helopal auch die Designlinie puritamo und die Variante fenorm. In der Zentrale in Reichraming werden jährlich eine Millionen Laufmeter Fensterbänke produziert. (pm)